

## Artikel: 134000114343

(UAG Urban Armor Gear Plyo Case | Apple MacBook Pro 14" (2024 - 2021) | ice (transparent) | 134000114343)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 134000114343

UVP: 69,99 €

Länge: 350,00 mm

Breite: 235,00 mm

Höhe: 25,00 mm

EAN Nummer: 810070369675

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,557 kg



810070369675

### Deutsch:

Urban Armor Gear Plyo Case für das Apple MacBook Pro 14,2"

P/N: 134000114343

Farbe: Ice (Transparent)

**Das speziell für das neue MacBook Pro 14" designte Plyo Case bietet leichte Materialien und eine minimalistische Ästhetik. Plyo sorgt durch seine robuste Konstruktion für einen beeindruckenden Aufprallschutz, der sogar Militärstandards übertrifft. Das schlanke Design zeichnet sich durch ein reibungsfreies und fusselfreies Design aus, das leicht in Taschen gleiten kann, aber dennoch extrem griffig ist.**

### Features:

Bestehend aus einer robusten Außenschale mit stoßabsorbierendem Kern und Kantenschutz. Schlanke und minimalistisches Design. Perfekter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse und Lautsprecher. Seitliche Lüftungsschlitze sorgen für kompromisslose Luftzirkulation. Geeignet für medizinischen Einsatz (Zertifiziert und getestet - 168 Stunden Test mit Desinfektionsmitteln). Übertrifft die Falltest-Standards des US-Militärs (MIL STD 810G 516.6). **Kompatibilität:** Apple MacBook Pro 14,2" (M1/Pro/Max 2021, M2/Pro/Max 2022, M3/Pro/Max 2023, M4/Pro/Max 2024)

### Englisch:

Urban Armor Gear Plyo Case for Apple MacBook Pro 14,2"

P/N: 134000114343

Color: Ice (Clear)

**Designed for Apple MacBook Pro, the Plyo Series case offers lightweight materials and a minimal aesthetic to keep you focused on your next performance. The case boasts an impressive impact protection that exceeds Military Standards for drop and shock, providing users the peace of mind to take their MacBook further. The slim design features a dramatically thin, friction free, lint resistant exterior that easily slips in and out of purses and packs. But for the days when the grind doesn't give up, the case's air soft corners are there to protect against the inevitable daily drops and shocks we all face.**

### Features:

Impact resistant soft core. Corner protection. Tested for medical environments. Tactile grip. Easy port access. Cooling vents for improved airflow. Medical-Grade wipe tested (Tested & certified. 168 hrs of medical-grade testing). Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6)

### Compatibility:

Apple MacBook Pro 14,2" (M1/Pro/Max 2021, M2/Pro/Max 2022, M3/Pro/Max 2023, M4/Pro/Max 2024)